

À propos d'une réunion de parents...

Objekttyp: **Group**

Zeitschrift: **Bulletin pédagogique : organe de la Société fribourgeoise d'éducation et du Musée pédagogique**

Band (Jahr): **96 (1967)**

Heft 2

PDF erstellt am: **29.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

A propos d'une réunion de parents...

M^{me} X... était la terreur de Mademoiselle la jeune institutrice qu'elle rendait responsable:

des chicanes entre gamines, sur le chemin de l'école,
des gros mots appris, Dieu sait où!
de la plume ou de la gomme volées plutôt que... perdues,
des mauvaises notes du carnet, alors que la «petite» sait si bien ses leçons à la maison parce qu'elle la «tient», etc...

bref, Mademoiselle l'institutrice en avait presque des sueurs froides rien qu'à la voir paraître.

Et le pire..., c'est qu'il y aurait dans sa classe une réunion de parents. Qu'allait-il s'y passer? Mais j'avais promis d'être là pour soutenir moralement la maîtresse et intervenir si besoin était; car M^{me} X... avait laissé entendre qu'elle lui dirait «son fait» à la demoiselle.

Le fameux soir donc, elle arriva l'air décidé et, dès qu'elle le put, vida littéralement son «sac». Mais, à sa grande surprise, le solo si bien exercé ne reçut aucun accompagnement – les assistants avaient plutôt l'air agacé – et les dernières notes n'eurent plus la sûreté du début. Alors un Monsieur prit gentiment mais fermement la défense de la maîtresse et tout se termina sans incident, mais M^{me} X..., sitôt la séance levée, disparut comme par enchantement.

Bien des mois ont passé. La «petite» n'est pas encore une «lumière». – Les notes sont éclairantes à ce sujet. – Mais M^{me} X... on ne l'a plus revue à l'école. Je la rencontre encore de temps à autre. Nous nous saluons de loin... On dirait qu'elle n'est pas encore revenue de sa surprise... à moins qu'elle n'ait compris! Dans ce cas, ce serait elle qui aurait retiré le plus grand profit de cette réunion de parents.